

Die dfv Mediengruppe nimmt Abschied von



Klaus Kottmeier

*16. September 1933 †21. Juni 2024

Wir trauern um unseren ehemaligen Aufsichtsratsvorsitzenden und langjährigen Geschäftsführer.

Sein Beruf war ihm Berufung.

Klaus Kottmeier, langjähriger Geschäftsführer und Aufsichtsratsvorsitzender der dfv Mediengruppe, ist im Alter von 90 Jahren verstorben.

Wir gedenken eines großen Medienmachers, der sich über fünf Jahrzehnte lang unverrückbar für guten, unabhängigen Journalismus stark gemacht hat.

Klaus Kottmeier kam 1969 als Verlagsleiter zur dfv Mediengruppe. 1976 wurde er zum Geschäftsführer berufen, von 1981 bis 2003 war er Sprecher der Geschäftsführung. Anschließend wirkte er bis Ende 2019 im Aufsichtsrat.

Als weitsichtiger Verleger hat er unser Unternehmen geprägt und zu einem der größten Business-Medienhäuser Europas gemacht. Klaus Kottmeier war Mitgründer des Verbandes Deutsche Fachpresse und hat drei gemeinnützige Branchenstiftungen zur Förderung junger Talente ins Leben gerufen. Für sein jahrzehntelanges Engagement für die Medien wurde er 2009 mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet.

Seine gewinnende Menschlichkeit werden wir sehr vermissen.
Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Gesellschafter, Aufsichtsrat, Geschäftsführung sowie Betriebsrat und Mitarbeitende der dfv Mediengruppe

